

Personil Patroli Jatisari Lakukan Patroli Hunting Antisipasi Gangguan Kamtibmas

KARAWANG - KARAWANG.GO.WEB.ID

Aug 17, 2024 - 20:49



Polres Karawang - personil patroli Polsek Jatisari Polres Karawang Aipda Encu Unang bersama Brigpol Toni Yulianto melaksanakan patroli hunting guna menjaga situasi Kamtibmas di wilayah hukumnya tetap aman dan kondusif. Kegiatan patroli tersebut dilakukan guna memberikan rasa aman dan nyaman kepada masyarakat setempat. Pada Hari Sabtu (17/08/2024).

Patroli tersebut dilaksanakan oleh dua anggota patroli Polsek Jatisari Polres Karawang, Mereka melakukan patroli ke tempat atau titik-titik yang dianggap rawan kriminalitas, seperti area perumahan, pusat perbelanjaan, dan tempat umum lainnya yang saat ini di sambangi.

Kapolres Karawang AKBP Edwar Zulkarnain M.S.I.K.,S.H.,M.H melalui Kapolsek Jatisari Kopol H. Bambang Sumitro.S.H.,M.M.,CHRA menjelaskan bahwa patroli Hunting Siang hari ini merupakan bagian dari upaya kepolisian dalam mencegah terjadinya tindak kriminalitas terlebih saat ini libur panjang atau long weekend. "Kami berupaya hadir di tengah masyarakat dan memberikan perlindungan serta rasa aman kepada mereka. Selain itu, kehadiran kami di lapangan juga bertujuan untuk memantau situasi Kamtibmas di wilayah hukum Polsek Losari," ujar Kapolsek Jatisari.

Ia juga menambahkan bahwa patroli ini sangat penting, mengingat saat ini long weekend banyak kegiatan masyarakat yang dilakukan pada siang hari. Dengan hadirnya petugas kepolisian di lapangan, diharapkan dapat mencegah terjadinya tindak kejahatan di wilayah hukum Polsek Jatisari.

Dalam patroli kali ini, Polsek Jatisari juga mengimbau kepada masyarakat agar tetap waspada terhadap potensi kejahatan.

Selain itu, Kapolsek Jatisari juga mengingatkan agar masyarakat selalu menjaga keamanan di lingkungan rumah masing-masing. Ia menekankan pentingnya mengunci pintu dan jendela saat meninggalkan rumah, serta tidak mengabaikan keamanan saat berada di luar rumah, seperti menjaga barang berharga dan tidak mudah terbujuk oleh orang yang tidak dikenal.

Dengan terlaksananya patroli siang hari ini, diharapkan situasi Kamtibmas di wilayah hukum Polsek Jatisari tetap kondusif. Polisi akan terus berupaya maksimal dalam menjaga keamanan dan mencegah terjadinya tindak kriminalitas. Masyarakat diharapkan dapat bekerja sama dengan petugas kepolisian dalam menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi semua.

Polres Karawang_AKBP Edwar Zulkarnain M